

LA MAISON DE MADAGASCAR.

la *Revue du Lyonnais*, dans le tome XX^e de la nouvelle série, a donné une notice sur les Jussieu, et je vais compléter ces documents, en signalant une vieille maison qui a appartenu à cette famille.

Sur le quai Saint-Vincent 10, — autrefois quai de Sainte-Marie-des-Chânes — au coin du passage de *la Murette*, qui monte au cours des Chartreux, on voit une petite fabrique assez pittoresque, qui semble étonnée d'être encore debout, mais qui doit son existence à son heureuse situation sur l'alignement contemporain. Cette maison, jadis accompagnée de jardins, portait le nom de *Madagascar*, et plus anciennement celui de *Reste*. Ce nom de *Madagascar* lui venait de son exposition aux rayons du midi, et de ce que les arbres fruitiers, adossés aux rochers escarpés de granit bornant le jardin au nord, donnaient des produits comparables à ceux des pays les plus chauds. Les fenêtres de la maison, auxquelles on a enlevé les croisillons, indiquent l'époque du XVI^e siècle. La façade se compose de deux étages à quatre croisées et d'une tour légèrement exhaussée au dessus du toit, arrondie seulement par derrière. Le petit corps de bâtiment en